

« NUIT des EGLISES » 2015
Samedi 04 juillet
À partir de 20h Eglise d'Estussan

Dans notre monde contemporain où l'expérience sensible est si importante, cette proposition pastorale veut lier *culte* et *culture* : c'est un moyen de faire l'expérience de la rencontre.

Rencontre de nos frères, rencontre d'un lieu, rencontre du Christ.

AU PROGRAMME

Moments d' »Histoire contée«

Musiques

Chants

Lectures bibliques et profanes

Atelier chant

INVITATION

Venez passer un moment ou toute la soirée si vous le souhaitez , vous serez alors acteur de cet instant de joie et de partage!

Restauration et verre à partager sur place!



Seigneur Jésus, toi qui es lumière du monde,
Nous te rendons grâce pour nos églises de
Pierre,

Lumineuses sentinelles de l'invisible au cœur
de nos villes et de nos villages.

Nous te rendons grâce pour la beauté et la
paix qu'elles offrent, gracieusement.

Nous te rendons grâce pour les communautés
qui les ont bâties et qui les animent.

Donne nous de scintiller, au cœur des multiples
nuits de l'existence, des mille lueurs
de ta douce présence.

Amen !

(Gilles DROUIN)